

学校教育目標

- ・考える子
- ・心豊かな子
- ・たくましい子

きよいち



HPのQRコード



令和6年度も折り返し

先月末までは、9月とは思えないほどの暑い日が続いていましたが、10月に入り涼しく感じる日が増え、朝晩もずいぶん冷え込むようになってきました。

気候が安定してくるこの時期は過ごしやすく、学習に集中して取り組める季節となりました。学校では、大きな行事である運動会を終え、子供たちは落ち着いて学習に取り組んでいます。

令和6年度も後半に入りました。今年度から通知票が前後期制となり、10月11日に前期の通知票を子供たちに配付しました。前期の学習や生活を振り返るとともに、後期も一人一人が目標をもち、学習などに取り組んで欲しいと思います。

自然生活体験学習

4年生5名が、10月2日(水)～4日(金)の2泊3日で自然生活体験学習へ行ってきました。

例年どおり、栗野地区の小学校5校の合同での実施のため、他校の友だちと班を編制し、協力しながらさまざまな体験活動に取り組みました。

4年生たちは、出発前から2日目の川遊びを楽しみにしている様子でした。10月の実施のため実施できるかが心配されていましたが、幸いにも第1日目が10月にしては珍しく気温が上がったため、活動の順番を変え、川遊びを実施することができました。ライフジャケットを着用し、笑顔一杯で活動する姿が印象的でした。

今回の体験を通して学んだことを、今後の学校生活に役立てて欲しいと思います。



清洲地区学校運営協議会

10月8日(火)、清洲コミュニティセンターにて、第2回の清洲地区学校運営協議会を開催しました。

協議では、1学期に実施した資源物回収の決算や反省事項の報告、1学期末に実施した学校評価の報告を行いました。これらの報告等を受け、清一小、清二小に分かれて、今後の取組などについて協議を行いました。

会長様をはじめ委員の皆様におかれましては、ご多用の中大変お世話になりました。いただいたご意見を今後の学校経営に生かして参りたいと思います。

次回の清洲地区学校運営協議会は、令和7年2月27日(木)を予定しています。



生活科見学 (1・2年)

1・2年生が、生活科見学へ行ってきました。郵便局やスーパーを見学しました。帰りは、新鹿沼駅から樺山駅まで電車に乗って帰ってきました。初めて自分で切符を買った児童も、事前の学習を思い出しながら上手に買えたようです。



BLS講習 (5・6年)

日本赤十字社 栃木支部より講師を招き、5・6年生がBLS講習を受講しました。BLSとは、Basic(ベーシック) Life(ライフ) Support(サポート)の略で、「一次救命処置」を意味します。児童は、真剣に説明を聞きながら、実技講習を行いました。



学年PTA (3・4年)

今年度になって初めての学年PTA(3・4年)が開催されました。今回の内容は、親子会食、歯磨き指導、レクリエーションと盛りだくさんです。コロナ禍以前は、保護者の皆様に給食を試食していただく機会がありましたが、コロナ禍になり中断していたので、今回は久しぶりとなりました。また、本校はむし歯(むし歯)が高いことが課題であることから、食後に養護教諭による歯磨き指導を行いました。給食の後は、講師をお招きしての親子レクリエーションを行い、親子で一緒に体を動かしながら楽しむことができました。

今後、他の各学年の学年PTAが予定されています。その様子は、来月以降の学校だよりで紹介いたします。



11月の行事予定

- | | | | |
|--------|----------------------|--------|---------------|
| 1日(金) | 鹿沼市小中合同音楽会 | 22日(金) | 学年PTA(1年) |
| 4日(月) | きよすマルシェ※ | 26日(火) | 持久走試走 |
| 6日(水) | あいさつ運動、避難訓練 | 28日(木) | クラブ |
| 7日(木) | 修学旅行(6年)(~8日(金)) | 29日(金) | 食に関する指導(5・6年) |
| 11日(月) | 教育相談(~14日(木)) | | 学年PTA(2年) |
| 13日(水) | マイチャレンジ(~14日(木)) | | |
| 14日(木) | 木版画教室 | | |
| 15日(金) | かぬま教育研究の日(12:40一斉下校) | | |
| 17日(日) | メディアコントロールデー | | |
| 18日(月) | 持久走練習開始 | | |
| 21日(木) | クラブ | | |

※ 昨年度から始まった「きよすマルシェ」が11月4日(月)に開催されます。今年は、育成会の活動の一環で清洲地区の小中学生約50名(本校からは約10名)がお手伝いで参加します。ぜひ足を運んでみてください。

